

De l'or pour Josette et Marius Fayolle

Écrit par DA FONTE VALERIE
Samedi, 25 Juin 2016 09:00 -

Un demi-siècle de vie commune pour Josette et Marius Fayolle qu'ils ont voulu fêter avec leurs amis, au club des amis retraités ce jeudi 23 juin.

« Pourtant notre cœur a toujours vingt ans, pour ne pas vieillir, il suffit d'aimer », chantait Marinette Moulard, vice-présidente, sans oublier le discours de Mme Montard, la présidente et de Mme Josette Fayolle, secrétaire.

Josette née en 1941 et Marius né en 1935, ouvrier à Badoit, ont uni leur destinée le 21 mai 1966 à Chevrières. De cette union est née trois enfants, Florence, Valérie et Patrice et ils ont eu la joie d'accueillir six petits-enfants : Lauriane, Johan, Romain, Manon, Thibaut et Xavier.

Aujourd'hui, Josette et Marius adore recevoir la famille, les amis et s'adonnent à plusieurs loisirs comme les cartes, la marche, les voyages et le jardin.

Le club se retrouve le jeudi 30 juin pour le repas de fin de saison.

De l'or pour Josette et Marius Fayolle

Écrit par DA FONTE VALERIE
Samedi, 25 Juin 2016 09:00 -



Josette et Marius Fayolle.